
 

 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ お客様  インストラクター 柴田恵子様 
◆ 会長あいさつ      二階堂祐司会長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介             出席報告 
会長挨拶              閉会点鐘 

   卓話 西れんげ草施設長 
    大久保賢一様 

１２月７日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、あっという間に１２月が来まし

た。二階堂年度もあと半年、今月が終われば半分な

のですが、まだ半年あるのかとの感じです。これから

行事が沢山待っていますので気を引き締めて行きた

いと思っています。 

 １２月「ロータリー月間」としては、疾病予防と治療月 

間です。通常の奉仕月間とは少し違う特別月間なの

ですが、いま疾病予防と言うと、世界的にはコロナ一

色ということですね！コロナの話題しかないのですが

他の病気で苦しまれている方、世界的には満足な治

療も受けられない方、たくさんいらっしゃいます。私た

ちは風邪をひいたり、頭が痛いなどと言うと病院にか

かり、治療を受けることはできるのですが、世界には

風邪をこじらせだけでも無くなってしまうような方がた

くさんおられます。 

 先だってクラブの有志（理事）だけですが、ﾌｨﾘﾋﾟﾝの

マリキーナ･ｲｰｽﾄRCからの要請で、終末期医療用の

最新の医療機器購入の寄付にご協力いただきまし

た。人一人救うのは本当に大変なことです。 

 皆さんコロナに負けずに、私たちのできることをし、

一人でも多くの方を救えるように頑張っていきたいと

思います。 

  

 

今日はダンスチーム「ドリーミー」の柴田恵子様の話を

聞き、皆さん健康になって帰れると思います。コロナに

負けないように免疫力を付けて、家の中に籠っている

ことによってストレスが溜まったり、運動不足になった

り、二次被害と言うのでしょうか、とても増えているよう

です。私も今体重的にはマックスです。昨日久しぶりに

筋トレに行ったら二階堂さん「一回り小さくなりましたね

と！」言われました。体重は増えたのですが、筋力は落

ちたので、会う人会う人に「小さくなりましたね」と言わ

れました。今日は柴田先生のお話を聞いて、筋トレにも

役立てさせていただきたいと思います。 

 今日はクラブ総会もありますし、誕生祝もございま

す。例会後には１０周年実行委員会・理事会と控えて

おりますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４５８回 例会 １２月２１日 今様本陣 

２０２１‐２２年度 国際ロータリーのテーマ 奉仕しようみんなの人生を豊かにするために 

 

 幹事報告           佐々木一男幹事 

 皆さんこんばんは、今日はご報告することはござい
ません。またよろしくお願い致します。 
 
 

会 長：二階堂祐司 

幹 事：佐々木一男 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 誕生祝 １１月３日   篠宮時雄会員 
皆さんこんばんは、今日は雨でしたので、出てく

るのはおっくうだったのですが、誕生祝をいただき

本当にありがとうございました。知らず知らずのうち

にちょうどになりました。１００歳ではありません

（*^_^*) 

今のところ、病気らしい病気はありません、金欠病

くらいで、他に悪いところはありません。 

先日は優勝させていただきました。に趣味はない

のですが、ゴルフはやっていますが、上手くならな

いゴルフなのですが、楽しいと思います。これから

も宜しくお願い致します。 

 

 誕生祝 １２月３日   鈴木 努会員 
皆さん、ありがとうございます。このような会で自分の誕生日を発表するというのは、幼稚園以来だと思い

ます。うちは３人家族で子どもの誕生日は１１月２８日、僕は１２月３日なので一緒にやってもらっていました。

孫が生まれまして一人目は女の子なのですが、１１月１８日、２番目の男の子が１１月２１日と今度は４人が

一緒にやることになりました。これからも宜しくお願い致します。 

 

 

                                  ２０２２—２３年度会長予定者 加藤芳隆会員 

             皆さんこんばんは、会長と言う事なのですが、入会５年目です。私は長谷部さんのご紹介の
より、入会させていただいたのですが、まさか会長ということでご指名をいただくとは思っていま
せんでした。当時は、メンバーは４０人いらして合併して５年目と大勢いらっしゃるから安心して
おったわけでございますけど、昨年１月頃でしたか、二階堂現会長からお電話をいただきまし
た。１回目・２回目とお断りすれば、３回目はかかってこないかなと言う事で、大変申仕訳けな
かったのですが、２度お断りいたしました。と言うのはこの５年間皆さんを見ておりましたとこ
ろ、会長になると大ベテランみたいで、お話しすることが毎週ですからよくネタがあるなと、私に
は荷が重いなと思っている所だったのですが、たまたま昨年は、コロナ禍でボス 

トンに住んでいる孫が、学校がお休みということで、暮れから３月まで戻って来ており、地元の学校に通っており 
ました。孫の一人が６年生で最後に入学した子どもが卒業式で言葉を述べるという慣例になっていたそうです。そ
んなわけで１・２回目はお断りしたのですが、３回目に電話がかかってきた時に、オレンジ色の服を来ている芸人
のティモンディー高岸「やればできる」当時はやっていましたよね！孫に話していた時に二階堂現会長から電話を
もらいまして、孫に大丈夫と言う話をしていたものですから、私で良ければとお受けさせていただきました。 
 今回のクラブ総会でご承認いただけましたらと思っております。（拍手で一致） ありがとうございます。 
 少し準備を始めました。昨年度木村さんから幹事と言う事でご指名を頂きました。役不足とは思いましたが少しで
もお役に立てればと受けさせていただきました。 
今回は、鈴木 努さん、入会２年目と言う事、人生の転機を迎えられたと言う事で、人格は私以上で申し分ない

と思っておりましたが、SCS さんの社長になられたということで、大変ご苦労されている時に幹事をお願いするのは
申し訳ないとの気持ちでいましたが、私を支えていただきたいとお願いした所、快くお引き受けいただきありがとう
ございました。ここで皆さんにご承認いただけますでしょうか（拍手で一致） ありがとうございます。 
今現在は、１０周年と言う事、来年ビューホテルで行いますが、木村実行委員長と二階堂会長・佐々木幹事と私

の４人で今取り組んでいますが、来年度１１年目に入ると言う事でスローガン少し前から考えていました。 
「１０周年からの再出発！奉仕そして共に成長」と言う事で考えさせていただきました。 
昨年辺りから１０年目を迎えるから、奉仕について新しいことも模索しながら進めていくと言う事でしたので、このよ
うなスローガンを掲げさせていただきました。 
来年度、私は６年目、鈴木さんは３年目を迎えます。まだ日が浅い者同士です。皆さんにご心配やご迷惑をおか

けするかと思いますが、ご指導ご鞭撻をお願いしまして、今後ともよろしくお願い申し上げます。 
ありがとうございました。 
 



 

                                    講師 柴田恵子先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  皆さんこんばんは、普段子どもたちにチアダンスとバトントワリングを教えております。生徒さ

んが 60名程いて、全国大会にも出場させていただいています。あとは商工会議所祭りにも 3年

前に出場させていただきました。 

今日は皆さんの健康をさらに増進させたいと思いますので、一緒にストレッチと体感トレーニン

グ をしていきたいと思います。宜しくお願い致します。ジャケットを抜いて、前の方に出るか机の

間でやりましょう。 

New York Rotary Club 例会 
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12 月 7 日ニコニコ BOX 

金額 14,000 円 累計 212000 円 

12 月 7 日  出 席 報 告 

会員総数 35 出席 19 

出席免除  ４ ＭＵ  2 

出席適用 ３１ 出席率 67.74 

12 月１４日  出 席 報 告 

会員総数 35 出席 18 

出席免除 ３ ＭＵ 2 

出席適用 ３２ 出席率 62.50 

今後のプログラム  
12/28  休会 
1/4    休会 
1/11   新年例会           レセプション 

          

 
二階堂祐司会長 結婚・誕生祝の方々おめでとうございます。クラブ総会加藤エレクと宜しくお願い致します。 
        柴田恵子様いらっしゃいませ、本日は 10周年・理事会です。早く終わらせましょう 
佐々木一男幹事 誕生祝お目でとうございます。免疫力 UP運動講師柴田恵子様お世話様です。 
会田小弥太会員 誕生・結婚祝いの皆様おめでとうございます。柴田恵子様免疫力 UP運動宜しくお願いします。 
飯山 英彦会員 免疫力 UP運動講師柴田恵子様ありがとうございます。誕生祝の皆様おめでとうございます。 
大塚 嘉一会員 息子(中 3)が将来毒ガスの研究をしたいと言い出しました。ガスマスク（おもちゃでなく本物） 
        を買わされました。誰の血をひいたのでしょうか？ 
加藤 芳隆会員 誕生祝の皆さんおめでとうございます。 

ストレッチ体操、今まで経験がありませんけど、宜しくお願いします。 
木村 博行会員 柴田様ようこそ！！アッという間の 12月、仕事をしている暇がありません 
        なんとかなりませんかね～ 
篠宮 時雄会員 欄上祝おめでとうございます。 
鈴木  努会員 本日は師走のいそがしい時にお生まれになった皆様おめでとうございます。 

寒さに負けず頑張りましょう 
松田 龍美会員 お世話になります。 
長谷部健一会員 柴田恵子様、ダンスストレッチと卓話を楽しみに来ました。本日は宜しくお願いします。 
森  勇一会員 今日は柴田恵子さん、ダンスを教えていただきありがとうございます。 
        明日から会社でもやってみようと思います。 
山﨑 秀美会員 柴田恵子様お手柔らかにお願い申し上げます。実行委員会と理事会早く退けますように 
  

  

 

12月 12日(日) パレスホテル大宮 ４階ローズルームにて開催されました。コロナ禍と言う事で会場も

ホテル最大の部屋を利用し、基本１テーブルに３～４名の着席、１クラブにつき３名まで（奨学生・カウ

ンセラー・会長など ※地区役員除く）と人数制限がありました。当クラブからは二階堂会長と木村カウ

ンセラーが参加されました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 14 日(火) 第 457 回例会 パレスホテル東京 橘 



 

 

 

≪参加者≫ 
二階堂祐司会員長 由美様 駿様 美緒様 苑美様 ひなちゃん 

池田国雄会員 祥子様         牛山信康会員 由美子様 

加藤芳隆幹事 智世様 竜矢様   鈴木 努会員 京子様 

瀬戸健一郎会員 百合子様      田中和郎会員 百代様    

松田龍美会員 茉莉様 

森  勇一会員 裕美様 遥乃様 山崎綾乃様 

会田小弥太会員    大塚嘉一会員     木村博行会員 

篠宮時雄会員      関  洋会員     富永 悟会員 

長谷部健一会員    山口昭人会員     山崎秀美会員 

徐 緒隆君  岡本栄子  荻田郁子 
 


